

Vicepresidente de Bolivia llama a derrotar a la oposición en el tema ético-moral



La Habana, 4 junio (RHC)- El vicepresidente de Bolivia, Álvaro García Linera, llamó a los directivos, funcionarios y seguidores de ese país a derrotar a la oposición en el campo ético-moral, y vencer sus campañas de mentiras con transparencia y humildad.

Al clausurar la sesión de honor por el aniversario 46 de Villa Tunari, en el departamento de Cochabamba, denunció García Linera que durante el referendo de febrero último para decidir Si se modificaba la constitución nacional, a fin de repostular al presidente Evo Morales, muchos ciudadanos votaron NO por las calumnias de los medios de prensa de la derecha y las redes sociales.

También destacó el vicepresidente que Villa Tunari es un puente geopolíticamente decisivo en las luchas revolucionarias de su país, pues allí se han gestado los mayores planes estratégicos de la nación andina.

A su vez, resaltó que Bolivia marcha bien en las esferas económicas y políticas y mantiene un crecimiento anual de cinco por ciento, lo cual la sitúa en la vanguardia de los países sudamericanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95735-vicepresidente-de-bolivia-llama-a-derrotar-a-la-oposicion-en-el-tema-etico-moral>



Radio Habana Cuba